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AIYA Spécial COVID 19

We have received the following information from a Croatian correspondent, Luka Peruzovic, of LP Yacht
Support, via Jean-Maxime Berthet.

AIYA would like to thank them for their public spirited gesture.

Nous avons recgu les informations suivantes d'un contact croate, Luka Peruzovié, de la société LP Yacht
Support, par le biais de Jean-Maxime Berthet.

L'AlYA les remercie pour leur geste de solidarité.

CROATIE
Summary of the current situation as regards CGroatia

FYI1 we just got the information that our maritime boarders are now open for international vessel traffic , for
all yachts over 24m.

- The quarantine measures are still of 14 days once the yacht enters Croatian waters.
- Most likely quarantine time will be able to be done while docked into a marine or port.
- No confirmations yet about guests arrival and cruising regulations for this summer.

La situation actuelle en ce qui concerne la Croatie

- Nous vous informons que les frontiéres maritimes de la Croatie sont maintenant ouvertes a la navigation
internationale pour tout navire qui dépasse les 24M de longueur.

- Les mesures de quarantaine restent applicables (14 jours dés l'arrivée dans les eaux territoriales croates.
- Il est probable que la quarantaine puisse s'effectuer pendant le séjour dans une marina ou dans un port.
- Il n'y a pas de précisions, pour l'instant, sur les consignes regardant I'embarquement de passagers ou les

normes de plaisance pour cet été.
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